

Ruoms

400 participants pour un cross des écoles tempétueux

Soufflé en permanence par un mistral frais et tempétueux ce vendredi 24 novembre, le cross aura connu des conditions parfaites au grand air pour les 400 participants, élèves des écoles et collège de Ruoms et de Barjac depuis les classes de grande section jusqu'à la 3^e. Mise en œuvre par les moniteurs stagiaires en formation APT (activités physiques pour tous) du Creps (Centre de ressources d'expertise et de performance sportive) de Vallon-Pont-d'Arc, cette édition a pu être organisée avec le soutien de la mairie de Ruoms, de partenaires locaux et de plusieurs propriétaires



Une parfaite organisation.

riverains de l'ensemble scolaire qui acceptèrent de mettre leur terrain à disposition. Cela

permet de proposer aux élèves des parcours variés, allant de 370 m à 2 900 m de distance.